

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 28 de Abril - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0024

■ ¡Seguimos haciendo historia! Derogada ley de empleo por hora



La Presidenta Xiomara Castro cumple un compromiso más con las y los trabajadores de Honduras.

Con 83 votos a favor y 42 en contra, el Poder Legislativo aprobó el proyecto de ley presentado por el diputado Juan Barahona orientado a derogar la Ley de Empleo por Hora.

Previo a su derogación, el presidente del Congreso Nacional, Luis Redondo, explicó el porqué esta ley está viciada con nulidad.

En el año 2013, el Congreso aprobó el decreto 210-2013 el cual habilitaba las sesiones ordinarias hasta el domingo 19 de enero de 2014; sin embargo, el lunes 20 de enero de 2014 se aprobó el decreto 354-2013, la Ley de Empleo por Hora, expuso el titular del Legislativo.

Según Redondo, este acto constituyó un irrespeto a la Ley Orgánica del Congreso Nacional y de la Constitución de la República, ya que en una fecha fuera de la establecida por la ley, se aprobaron una serie de leyes y decretos, entre ellas la Ley de Empleo por Hora.

De acuerdo, al vicepresidente del Legislativo, Hugo Noé Pino, la derogación de esta norma no va significar pérdidas para los empresarios.

Por su parte, el diputado, Jari Dixon aseguró que el trabajo por hora se convirtió en esclavitud en el siglo 21, donde se aprovecharon de esta normativa para explotar al trabajador a más no poder.





Canciller Eduardo Enrique Reina se reúne con comisión de la ONU para abordar el tema CICIH

Cumpliendo con las directrices de la Presidenta Xiomara Castro, el Canciller de la República, Eduardo Enrique Reina, junto a Javier Bu, Encargado de Negocios de la Embajada de Honduras en Washington; Héctor Zelaya, Secretario Privado de la Presidencia; y Natalie Roque Sandoval, Ministra de Derechos Humanos, sostuvieron una reunión con el Secretario General adjunto de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Miroslav Jenca, con la finalidad de intercambiar puntos de vista sobre la creación de la Comisión Internacional contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (CICIH).

Durante la reunión, el Embajador Reina hizo hincapié en la voluntad de la presidenta Castro, de impulsar la creación de dicha instancia, con el objetivo de iniciar procesos de investigación contra quienes están involucrados en actos de corrupción.

Asimismo, manifestó que se pretende crear condiciones para fortalecer el sistema judicial del país y, que los casos presentados por la CICIH, cuenten con el respaldo y seguimiento debido y así garantizar el cumplimiento de la ley.

La comisión de expertos visitará Honduras a inicios del mes de mayo, con el objetivo de sostener una reunión con la Presidenta Xiomara Castro y su equipo de gobierno.

Cancillería y RNP realizan lanzamiento de pasaporte electrónico y enrolamiento en Nueva York, Estados Unidos

En seguimiento a la agenda de la Presidenta Xiomara Castro, de atender como prioridad la política exterior que brinda atención digna, transparente y eficiente a los hondureños en el extranjero, en la ciudad de Nueva York, se realizó el lanzamiento del nuevo pasaporte electrónico y también el proceso de enrolamiento para obtener el nuevo Documento Nacional de Identificación (DNI).

El pasaporte electrónico será impreso en la sede consular y entregado el mismo día en que se asista a la cita, y el enrolamiento para dar a cada hondureño en el extranjero su nueva cédula de identidad.





Secretario de Defensa se reúne con embajadora de EE.UU. Laura Dogu

El Secretario de Estado de Defensa Nacional José Manuel Zelaya, se reunió con la Embajadora de Estados Unidos, Laura F. Dogu para tratar temas que reafirman los lazos de cooperación militar y de amistad, con quien también conversó sobre avances de la lucha contra el narcotráfico.



En la reunión estuvo presente el Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, Vicealmirante José Jorge Fortín, el Subsecretario de Sedena, Coronel Elías Melgar, además de otras autoridades como parte de la cooperación mutua para el beneficio de ciudadanos de ambas naciones.

Honduras y Japón unen esfuerzos para continuar fortaleciendo programas de desarrollo social en el país

La Viceministra de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, se reunió con Katsuhiko Shino, Representante Residente de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), para conversar sobre los proyectos que actualmente están desarrollando en el país.

El diplomático japonés reafirmó la intención de la Agencia en brindar apoyo y continuar fortaleciendo los mecanismos de trabajo de la nueva administración gobernante, especialmente en materia de cooperación y trabajo conjunto de Honduras con Japón, a través de JICA.



El representante de JICA expuso que la Agencia dirige proyectos enfocados en el desarrollo, y detalló las cinco modalidades de trabajo para nuestro territorio: cooperación técnica, préstamos no reembolsables, préstamos de carácter reembolsable y una modalidad de cooperación.

Por su parte, la Viceministra Cindy Rodríguez, destacó que uno de los programas prioritarios del Gobierno es la Red Solidaria, con el objetivo de trabajar en proyectos sociales que se orienten a la erradicación de la pobreza, la merienda escolar, la autonomía agraria y la resiliencia al cambio climático, e hizo énfasis en que toda cooperación esté enfocada en las comunidades.



Fuerza Naval fortalece conocimientos en derechos humanos



Autoridades de la Secretaría de Derechos Humanos y de la Fuerza Naval

La Subsecretaria de Promoción de Derechos Humanos, Kenia Irías y el encargado del Departamento de Derecho Humanitario, capitán de Corbeta, Víctor Solís Galindo dieron por inaugurado el Curso Intensivo en Materia de Derechos Humanos, dirigido para el personal de Oficiales de la Fuerza Naval de Honduras.

La ceremonia tuvo lugar en las instalaciones del Salón de Usos Múltiples del Estado Mayor General Naval.

La jornada de capacitación estuvo a cargo de personal de la Secretaría de Derechos Humanos, quienes periódicamente realizan este tipo de actividades para fortalecer el conocimiento de los derechos humanos en los servidores públicos de las diferentes instituciones del Estado.



Honduras participa en la feria más importante de cruceros

En la ciudad de Miami, Florida se llevó a cabo el evento de cruceros más importante del mundo, Seatrade Cruise Global 2022, el cual reunió a expertos y profesionales de cruceros de más de cien países, siendo el principal evento anual B2B para la industria mundial de cruceros.

Honduras participó en este evento con una delegación encabezada por la Ministra de Turismo, Yadira Gómez, Ricardo Martínez, Asesor de Estrategia de la Secretaría de Turismo, el Alcalde de Roatán Ronnie Mcnab y su Vicealcalde Trudy Hilton, así como empresarios del rubro turístico.

Durante el evento, la ministra Gómez y su delegación sostuvieron reuniones con importantes empresas del rubro de cruceros y agencias mayoristas como: Risa Travel, una de las agencias de viaje más importantes de la Florida, para dar a conocer los atractivos turísticos y experiencias que ofrece Honduras a sus visitantes, impulsar vuelos chárteres desde Miami a Roatán y enfatizar la seguridad que brindan los sitios turísticos a los turistas nacionales y extranjeros.

Los participantes tuvieron acceso a más de 400 expositores, compartiendo lo último en tecnología, diseño, innovación y servicios de cruceros, oportunidades de realizar negocios, establecer contactos comerciales, con la participación de compradores y proveedores de 140 países.



Entre las comunidades beneficiadas están: Las Crucitas, Pueblo Viejo, El Barrial, entre otras.

Unos 5 mil pobladores de Intibucá son beneficiados a través de certificados de microcuencas

El Instituto de Conservación Forestal (ICF) entregó junto al proyecto FAO/CONECTA de la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (MiAmbiente), certificados de declaratoria de microcuencas y materiales para el mejoramiento de los acueductos beneficiando a tres municipios y unas 4,878 personas del departamento de Intibucá.

El objetivo es lograr fortalecer a las juntas administradoras de agua para el manejo integrado de las microcuencas, subcuencas o cuencas

hidrográficas, de esta zona. Los Municipios beneficiados son San Isidro, San Francisco de Opalaca, y Jesús de Otoro.

En tal sentido, la entrega de certificados de declaratoria a las Juntas de Agua de las microcuencas ubicadas en el departamento de Intibucá es: El Dorado, Las Trancas, Cerro Colorado y Quebrada La Derrumbada.

Además, se entregó materiales para mejorar los sistemas de distribución de agua en las microcuencas declaradas.